



El Sol de México

CIUDAD DE MÉXICO | LUNES 20 DE ABRIL DE 2020 | AÑO LV | NO. 19,658 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$10.00

SUSCEPTIBLES AL CONTAGIO Zoológicos temen por los primates y felinos

Los grandes felinos y los primates que forman parte de los mil 210 ejemplares de los zoológicos de la Ciudad de México se mantienen en sus albergues como parte de la contingencia. No es la primera vez.



ROBERTO HERNÁNDEZ

PÁG. 17

ANA DE LA REGUERA Cuenta su propia historia en una serie

Sus comienzos en Hollywood no fueron nada fáciles, pero en vez de preocuparse por su futuro, la actriz mexicana decidió describir sus éxitos y fracasos en la serie Ana, que comienza hoy por Comedy Central. **GOSSIP**



MÁS DESPIDOS MASIVOS

Rumbo a la quiebra, 2,400 constructoras

Al menos dos mil 400 empresas constructoras, pequeñas y medianas principalmente, están en riesgo de cerrar para siempre debido al paro de la industria, que se extenderá hasta finales de mayo. La Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC) señaló que estas empresas, que representan 20 por ciento de las 12 mil afiliadas, se ubican en estados como Nuevo León, Quintana Roo, Baja California Sur y la Ciudad de México. El presidente de la CMIC, Eduardo Ramírez Leal, adelanta que hay medio millón de trabajadores que corren el riesgo de que, para finales de mes, no cobren. Se trata principalmente de albañiles, maestros de obra, electricistas y plomeros. **Pág. 13**

MARVIN BAUTISTA, DIARIO DEL SUR



VEGA DE MALACATE, TAPACHULA

Ellos no volverán a sus clases

CHIAPAS. Hoy regresan a clases 25 millones de alumnos de manera virtual, informó la Secretaría de Educación Pública. Sin embargo, esto es imposible para cientos de jóvenes y niños en zonas marginadas de Chiapas y otros estados, como Guerrero, que por sus condiciones de vida no tienen acceso a internet, ni a computadoras, ni a energía eléctrica, ni a agua potable, ni aulas, ni baños... Maestros de zonas rurales lamentan que al final los muchachos no obtendrán el conocimiento, pero aprobarán. **Pág. 4**



ARTURO AGUILAR/EL SOL DE TOLUCA

Covid-19 ALERTA MUNDIAL

Regresamos al trueque VALLE DE BRAVO. Un kilo de arroz, frijol o cualquier producto de la canasta básica a cambio de flores, artículos de limpieza, semillas, sopas, ropa y hasta libros. Esta es la historia.

ESCRIBEN	José Narro Céspedes	Pág. 7
	Juan Carlos Romero Hicks	Pág. 12
	José Luis de la Cruz	Pág. 16

FALTA LA RESPUESTA DEL GOBIERNO

Patrones y centrales pactan sueldo solidario

XÓCHITL BÁRCENAS

Proponen que los que ganan más de tres salarios mínimos perciban hasta 50% menos

Patrones y centrales obreras anunciarán hoy un acuerdo para adoptar el salario solidario, en espera de que el gobierno acepte sumarse para preservar el empleo en las empresas afectadas por la suspensión de actividades decretada por la autoridad sanitaria.

José Medina Mora, secretario general de la Confederación Patronal de la República Mexicana

(Coparmex), confirmó que ha habido un diálogo intenso con las centrales y sindicatos obreros, incluida la CTM, y este lunes se anunciará un pacto.

El "corazón del acuerdo" es el salario solidario y consiste en que los trabajadores de uno a tres salarios mínimos no aporten nada, mientras que el patrón se compromete a pagar 50 por ciento y el

gobierno federal la otra mitad. A medida que los ingresos van en aumento acepta una reducción en su salario que va desde 17 por ciento hasta un máximo de 50 por ciento, en el caso, por ejemplo, de quienes tienen actualmente ingresos de más de 65 mil pesos mensuales.

"Las centrales obreras han conocido el concepto de este salario solidario, es algo que hemos platicado y desde luego prefieren que los trabajadores de menos salario reciban el salario completo y los de más salario reciban un salario

reducido pero que sigan recibiendo un salario y prefieren esta situación a que estos empleos sean recortados", dijo Medina Mora.

Aclaró que este acuerdo está sujeto a que el gobierno se sume y sería aplicable sólo a las empresas que han parado porque sus actividades no se consideran como esenciales.

"Sabemos que son tiempos difíciles, de vacas flacas, y se requiere en estos tiempos aguantar para cuando pase la crisis del Covid-19", dijo el secretario general de Coparmex. **Pág. 14**



7 503006 093029